



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>MZICP805</b>
Prix	<b>3 800 000 €</b>

# Cap d'Antibes

## Maison à vendre (06160)

Nichée sur le versant est du Cap d'Antibes, cette villa contemporaine incarne l'élégance et le raffinement. Conçue avec des lignes épurées et des matériaux haut de gamme, elle témoigne d'une attention minutieuse aux détails architecturaux. Baignée de lumière naturelle grâce à ses généreuses baies vitrées, elle offre une atmosphère chaleureuse et conviviale tout au long de la journée. D'une superficie habitable de 189 m<sup>2</sup>, cette propriété se déploie comme suit : Au rez-de-chaussée : un vaste garage d'environ 60 m<sup>2</sup> ainsi qu'un local technique dédié à la piscine. À l'étage principal : un spacieux ...

*Nestled on the eastern slope of Cap d'Antibes, this contemporary villa embodies elegance and refinement. Designed with clean lines and high-quality materials, it reflects meticulous attention to architectural details. Bathed in natural light through its generous windows, it offers a warm and inviting atmosphere throughout the day. With a living area of 189 sqm, this property unfolds as follows: On the ground floor: a spacious garage of approximately 60 sqm and a technical room dedicated to the pool. On the main floor: a spacious living room and a fully equipped kitchen open onto a magnificent ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES**

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

